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Über der Unterführung Goldschlägi wurde eine Lärmschutzwand errichtet, ebenso zwischen den Quartieren
Pfaffenwies und Storchennest. Diese Lärmschutzwände zu den SBBGleisen sind eine wichtige Massnahme zur
Verminderung des Bahnlärms im Quartier. Zwischen dem Storchennest und den Ecofaubourgs besteht diese
Lärmlücke noch, was im Quartier deutlich hörbar ist.

Fragen:

Ist vorgesehen, diese Lücke noch durch eine Lärmschutzwand zu schliessen?

Ist zwischen den Ecofaubourgs und dem Schulhaus (Turnhalle) eine Lärmschutzwand geplant?

Gibt es eine Regelungab wann Lärmschutzwände Pflicht sind und wer trägt die Kosten für den Bau
derselbigen?
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